
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

にじの丘中学校区（本山） 都市活力委員会 

① テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 スマホでバスの乗り換えが分かりやすくなると良い 

 パーク＆ライドがあると良い（鉱山跡地や学校跡地） 

 道路の急勾配箇所に手すりを！ 

 コミュニティバスを道泉連区にも走らせて欲しい 

 道路のカーブ箇所にカーブミラーを増やしてほしい 

 コミュニティバスの連動 

 地域の差が大きい 

 市の予算 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 コミュニティバスの試

行路線を増やす（利用

調査） 

 すぐ実行できる事から

始める 

 住民が何を希望してい

るかアンケートを実施

してほしい 

 カーブミラーの新設 

 急坂箇所の認定と手す

りの整備 

 介護・幼稚園バスの利

用 

 イベント、買い物等利

用時タクシー会社に委

託（市より交通費補助） 

 勝手に白タクやって捕

まりニュースにする 

 道泉・深川交通会議 

＜その他のご意見＞ 

排水溝、Ｕ字溝水漏れ、通学路の草刈り、市のホームページ見にくい（市の媒体

は良いものが多いのに）、職員のための仕事になっている（市民を向いて） 


